



Le fanzine de "Nouvelles Scènes", le collège participe

publié le 22/03/2014

Les élèves de la classe média et de l'ULIS participent, comme chaque année, à la réalisation d'un fanzine distribué sur les lieux des concerts des "Nouvelles Scènes" niortaises. Voici un article de la Nouvelle République qui illustre leur travail :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Actualite/24-Heures/n/Contenus/Articles/2014/03/21/Fanzine-un-projet-federateur-1839267> ↗

Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.